

# L'Herbe : trophée à la Boïenne



## Une régata très disputée à L'Herbe. (photo FRANCK PERROGON)

Même si elle s'est classée seconde derrière « Saint-Ferdinand », c'est la Boïenne, la pinasse à voile de Biganos, qui a remporté le trophée Jean-Vidal, samedi dernier, lors de la régata organisée à l'occasion des fêtes de L'Herbe.

La pinasse arcachonnaise, équipée de quelques éléments modernes, ne répond pas tout à fait aux exigences de bateau traditionnel des pinasses à voile et ne pouvait donc prétendre au trophée. Saint-Ferdinand n'en a pas moins remporté la régata au départ de laquelle se sont alignées douze pinasses, sous la surveillance du Cercle de la voile d'Arcachon, comité de course, après un apéritif particulièrement convivial offert par l'Hôtel de la Plage et Nicolas Lascombes. Elles n'étaient cependant plus que 10 à l'arrière.

Jérôme Pigneux, le président de l'Amicale des pinasseyres, parle de « conditions difficiles ». En toute connaissance de cause. La Légoete, à bord de laquelle il régate, a fait un tonneau à la première bouée. « On était second, on voulait faire une cuillère à "La Vive", on a pris une bonne louche. Mais on est reparti ». L'équipage a tout de même pris l'eau. « La Vive » s'est classée troisième.

## Autres régates

Les autres bateaux à voile traditionnels régataient également. Vision Tiki a remporté la régata des canots mixtes, Pierre Mallet celle des bacs à voile et Titou, la régata des monotypes.

Les bateaux traditionnels se retrouvent le week-end prochain aux Festivales de Claouey, avec un vire vire amical dès le vendredi et une régata des pinasses, monotypes, canots mixtes et bacs à voile, samedi. C'est la grande fête de la voile traditionnelle.

L'Amicale des pinasseyres a désormais son site : [pinasseyres.free.fr](http://pinasseyres.free.fr)